

UVSQ

université PARIS-SA

SHABAHANG KOWSAR REÇOIT LE PRIX MÉRIMÉE

Décerné par la ville de Compiègne, le Prix Mérimée a été remis, pour son édition 2015, à deux lauréates, dont Shabahang Kowsar, docteur du Centre d'Histoire culturelle des sociétés contemporaines.

Récompensant les auteurs de thèses sur le Second Empire, c'est la première fois en quinze ans que le Prix Mérimée a mis à l'honneur deux jeunes compiégnaises, Shabahang Kowsar et Fleur Bastin-Hillary.

Shabahang Kowsar a préparé et soutenu sa thèse intitulée *L'Art de Paraître dans le Portrait Photographique sous le Second Empire*, en mars dernier, sous la direction de Paul Edwards, au Centre d'Histoire culturelle des sociétés contemporaines (CHCSC).

Le Prix Mérimée est décerné tous les deux par l'Association des Amis de Napoléon III. Eric Anceau, agrégé et Docteur en histoire, spécialiste de l'histoire contemporaine, présidait le jury.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

©Crédit Photo : LeParisienJLG

» En savoir plus

Consulter le site du CHCSC

Consulter le résumé de la thèse *L'Art de Paraître dans le Portrait Photographique sous le Second Empire*

Contact : Annelise Gounon-Pesquet : annelise.gounon-pesquet@uvsq.fr